

Dakar 2015: Al-Attiyah dominiert weiterhin die Rallye

Nasser Al-Attiyah im Mini All4 Racing des Qatar-Rallye-Teams drückt der Dakar in diesem Jahr seinen Stempel auf. Er gewann gestern seine vierte Etappe und führt die Marathonrallye seit Tagen an. Auch KTM-Werksfahrer Marc Coma dominiert mittlerweile wieder das Motorradfeld, nachdem er in den ersten Tagen Joan Barreda den Vortritt lassen musste. Der Honda-Pilot holte sich zwar gestern den Etappensieg, ist aber in der Tabelle weit zurückgefallen.

Ayrat Mardeev im Kamaz führt drei Tage vor Schluss die Lkw-Wertung an. Den Tageserfolg sicherte sich gestern Teamkollege Eduard Nicolaev. Bei den Quads behauptete der polnische Yamaha-Fahrer Rafal Solnik Platz eins, nachdem Vorjahressieger Ignacio Casale ausgeschieden ist. Den Etappensieg holte sich zum zweiten Mal Markenkollege Nelson Augusto Sanabria Galeano aus Paraguay

Rekordsieger Stéphane Peterhansel und Dakar-Rückkehrer Peugeot spielen in diesem Jahr in Südamerika keine Rolle. „Mr. Dakar“ kam als Neunter ins Ziel und liegt in seinem Peugeot 2008 DKR mit über 40 Minuten Rückstand auf Rang 14. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Nasser Al-Attiyah.
